

GUÍA DE LA SALUD



DE LA VERDAD

Para anuncios en esta sección
968 272 319

Alcohol y Tabaco

DR. GARCÍA BASTERRECHEA. Tratamiento de alcohol, tabaco, cocaína, otras adicciones. Tel. 968 906195. Colegiado Médico n.º 1023. RES 20400079

Cirugía Cardiovascular

DR. VÍCTOR GLENN RAY LÓPEZ. Varices sin cirugía (Microespumia). Tels. 968 271042 - 609 550844. Colegiado Médico n.º 3605437.

CENTRO CARDIOVASCULAR. DRES. GUTIÉRREZ, GARCÍA-PUENTE y ARRIBAS. Cirugía cardíaca. Varices sin cirugía. Esclerosis. La Vega: 968 230355. Privado: 669 853500. Murcia. Colegiados Médicos n.os 30/3904599, 30/2848364 y 30/3006007.

Cirugía Oral y Maxilofacial

CLÍNICA DR. JULIO ANÍBAL CORTÉS GUARDIOLA. Especialista en Cirugía Oral y Maxilofacial. Implantes dentales. Compañías. Seguro s. Calle Simón García, 5, bajo. Murcia. Tel. 968 225652. Colegiado 3005167. RES. 20200084.

Cirugía Ortopédica y Traumatológica

DIEGO GIMÉNEZ BELMONTE. Cirugía ortopédica y traumatológica. Clínica PRACTISER. Cartagena. Tel. 968 330033. www.cirurgiadelhombro.com. Colegiado 30041965

Cirugía Plástica y Estética

DR. RAMÓN MORENO VILLALBA. Senos. Lifting. Rinoplastia. Liposucción. Murcia: Hospital Mesa del Castillo, 968 246116. Cartagena: C/ Real, 30, 2.º E, 968 121445. Colegiado Médico n.º 4794.

CLÍNICA DE CIRUGÍA PLÁSTICA Y ESTÉTICA DR. CILLER. Tel. 968 201111. Avda. Europa, 1. Murcia. Colegiado Médico n.º 1453.

Dermatología Médica Quirúrgica y Venereología

DR. JOSÉ FRÍAS INIESTA. Consulta previa petición de hora. Tel. 968 231404. Policlínica aneja a Belén. Ctra. Churra, Km. 1. Murcia. Colegiado n.º 4072.

CENTRO DERMATOLÓGICO MÉDICO-QUIRÚRGICO DE MURCIA. PROF. CARMEN BRUFAU. Policlínica. Zairaiche. Murcia. Tel. 968 271042. Colegiado Médico n.º 2661.

DR. JORGE MARTÍNEZ ESCRIBANO. CLÍNICA DERMATOLÓGICA OPENDERMA. Dermatología general. Cirugía. Rejuvenecimiento. Trapería, 3 (junto Catedral). Murcia. 968 220202. www.openderma.com Colegiado Médico n.º 3004639.

Ecografía

DRA. M.ª DOLORES MORALES CANO. Especialista en Radiodiagnóstico. Eco-Doppler. Ecografía de adultos e infantil. Murcia. Clínica Juan Carlos I. Tel. 968 270039. Colegiado Médico n.º 3004767.

Neurocirugía

DR. MANUEL CLAVEL ESCRIBANO. Neurocirugía. Microcirugía de columna. Neuralgia del trigémino. Hemispasmo facial. Consulta privada Hospital San Carlos. Tels. 968 269207 - 968 269277 - 968 365000. www.neurocirugiadrclavel.com

Neurología

DR. J. MECA LALLANA. Diagnóstico y tratamiento de enfermedades neurológicas. San Lorenzo, 1, 1.º Murcia. Tel. 968 220393. Colegiado Médico N.º 3005405.

DR. FERNÁNDEZ BARREIRO. Neurólogo. Ex Jefe Servicio Neurología Hospital Virgen Arrixaca. Consulta particular: Luis Braille, 1, 1.º Tel. 968 281807. Colegiado Médico n.º 610.

DR. DIEGO TORTOSA CONESA. Especialista en Neurología. Acisclo Díaz, 11, Murcia. Tel. 968 295885. Colegiado Médico n.º 5640.

Odontología

CLÍNICA DENTAL DR. JAIME SELVA. Odontología general. Ingeniero de la Cierva, 7, 1.º B. Cartagena. Tel. 968 503462. Coleg. Odontólogo n.º 261.

Óptica y Optometría

SOBRADO OPTOMETRISTAS. Centro de Optometría, Contactología y Baja Visión. Vara de Rey. Murcia: Tels. 968 934579 - 670 204176. Colegiado Óptico-Optometrista n.º 11430. RES 3990012.

Periodoncia e Implantes Dentales

CLÍNICA VÉLEZ. Gran Vía. Murcia. 968 211954. **DR. VÉLEZ.** Col. Médico Estomatólogo n.º 221. **DRA. LEGAZ.** Col. Odontólogo n.º 431. RES. 02950073.

DR. JOSÉ M.ª PONS-FUSTER. Práctica exclusiva en tratamientos de encías e implantes. C/ Alameda de Colón, 10-A (Edif. Cines Florida Blanca). Murcia. Médico Estomatólogo. Col. n.º 164. R.E.S. n.º 2.950.012. Tel. 968 212359.

Psicología Integral

PAZ NOGUERA. Adolescentes. Adultos. Sexualidad. Trastornos personalidad. Afrontamiento. Tels. 6 36 892173 - 968 217214. Colegiada Psicóloga n.º 1842.

Psicoterapia

DRA. REMEDIOS MARTÍNEZ JEREZ. Terapia Psicoanalítica. Jaime I, 3-2º B. Murcia. Tel. 638 179 659. Colegiado Médico n.º 4555.

Psiquiatría

SANATORIO PSIQUIÁTRICO DR. MUÑOZ, S. L. Pacientes agudos y crónicos. Compañías y privados. Director Dr. Raimundo Muñoz Pérez. Información y consulta: mañanas de 10:00 a 12:00, tardes de 5:00 a 7:00. Tels. 968 885550 y 968 884258. Carretera de Cartagena, 59. El Palmar, Murcia. Colegiado Médico n.º 1541.

DR. JOSÉ M.ª SALMERÓN. Especialista en Psiquiatría. Avda. General Primo de Rivera, 4, 4.º D, Murcia. Tel. 968 274440. Colegiado Médico n.º 5065. Reg. Sanitario 20300082.

Sexología

MARÍA JOSÉ GARRIDO. Sexóloga-Psicóloga. Especialista en impotencia, eyaculación precoz, anorgasmia, vaginismo. Terapias naturales. Sábados, domingos abierto. 968 251975. Colegiada Psicóloga. n.º 2041.

JUAN JOSÉ GONZALO. Psicólogo-Sexólogo. Masters Sexología-Pareja. Vaginismo. Anorgasmia. Eyaculación precoz. Impotencia. Terapia de pareja. Tel. 676 626 180. Colegiado Psicólogo n.º 1956.

Traumatología

DR. F. SANTONJA MEDINA. Cirujano ortopédico, traumatólogo. Ortopedia infantil. Artroscopia. Lesiones deportivas. Murcia. 968 233953. Cartagena. 968 122322. Colegiado Médico n.º 2963.

Urología - Andrología

DR. MANUEL MATAS PITA. Enfermedades del Riñón y Vías Urinarias. Próstata, Aparato Reproductor masculino, fimosis. Vasectomías, Impotencia, Esterilidad, Incontinencia Urinaria Femenina. Consultas: Orihuela: Telf. 966 743174. Alicante: Telf. 965 204011. Pilar de la Horadada: Telf. 607 254865. Colegiado Médico n.º 03003447.

DR. FONTANA. Urología. Teléfonos citas: 968 271042 - 6 62 049380, 16:30 a 20:00. Policlínica Zairaiche. Paseo Luis Fontes, 10, Santiago Zairaiche. Murcia. Colegiado Médico n.º 3067.

Urología Infantil

DR. LEONARDO NORTES. Especialista en Urología, Cirugía Infantil. Tratamiento precoz de uropatías en la infancia. Tratamiento endoscópico ambulatorio del reflujo vesicorenal. Hipospadias y malformaciones urológicas asociadas. Hospital USP San Carlos www.urologiapediatrica.es urologiapediatrica@leonardonortes.es Consulta previa petición. Telf. 968 269207 - 968 269277. Colegiado 3001114.

LA COLUMNA DE LA ACADEMIA CARLOS GARCÍA IZQUIERDO

¿UNA EUROPA DEL CONOCIMIENTO?



Recuerdo que bajo la última presidencia española de la Unión Europea (primer semestre del año 2010), España programó un evento con matiz agrario desde el entonces Ministerio de Medio Ambiente, Rural y Marino, y bajo el auspicio de la Plataforma de Agricultura Sostenible. Se trataba de mostrar nuestra capacidad como país para avanzar desde el conocimiento hacia una agricultura de futuro, apoyada sin duda por la investigación que en esos momentos se hacía dentro del ámbito de las Ciencias Agrarias. Este evento exhibía un lema muy sugerente: «Agricultura europea y el crecimiento inteligente en el horizonte de la estrategia 'Europa 2020'». Un servidor tuvo el privilegio de ser invitado a dar una conferencia en dicho evento, teniendo así la oportunidad de poner de manifiesto la necesidad de valorar en su justa medida el trabajo que hacemos los investigadores: generar conocimiento para ponerlo en manos de una actividad como la agricultura, apoyando así uno de los pilares básicos de nuestro país; ese trabajo estaba dando sus frutos.

Ya se hablaba y bastante de la crisis económica que nos azotaba, pero uno pensaba que si se confiaba de manera tan clara en la necesidad de un crecimiento sos-

tenible y de futuro, mantener e incrementar el conocimiento era básico, y para ello, no se deberían aplicar recortes a la investigación. Pero he de reconocer casi dos años después, que nada más lejos de la realidad.

Pensar que la investigación sería reconocida como la alternativa para salir precisamente de una crisis tan aguda como la que hoy padecemos, es algo utópico, a pesar de ser recurrente en boca de nuestros políticos sean del color que sean; si de verdad lo piensan, no se recoge en sus acciones al no mantener una apuesta decidida por la investigación. La investigación de este país sigue perdiendo fuerza, asumiendo recortes económicos de importancia, y abocada a entrar en 'recesión investigadora'. Pero ¿no debería España converger con Europa en su apuesta por el conocimiento? Pues, claramente, sí.

Hemos de saber que el coste de esta falta de apuesta por la investigación puede pasar factura a todos los niveles: nuestros jóvenes investigadores tendrán que emigrar, con el consiguiente deterioro de nuestro sistema; nuestras empresas tendrán difícil innovar, lo que dificultará su competitividad; y nuestro país no se apoyará en el conocimiento, padeciendo por tanto un crecimiento escasamente inteligente. ¿Es éste el futuro que queremos?

El IV Maratón Fotográfico inunda hoy de cámaras las calles de Murcia

El concurso de **laverdad.es** arranca a las 9.30 desde la plaza de Santo Domingo

de **FERNANDO CASTILLO**

MURCIA. Las calles de Murcia se colorearán esta mañana con los petos de los 250 participantes del IV Maratón Fotográfico de **laverdad.es**. La competición arranca a las 9.30 horas desde la plaza de Santo Domingo con la acreditación de los concursantes, a los que se les dará diversos obsequios junto a un manual que describe todas las pruebas del día e incluye el horario y un recorrido propuesto para realizar las diferentes fotos. Aunque se da libertad a quien lo desee para ir más lejos, todas las fotos pueden realizarse por el centro de la ciudad.

Los asistentes dispondrán de más de tres horas para tomar las imáge-

nes con calma y paciencia. Serán 8 temáticas obligatorias y para cada una de ellas cada concursante tendrá que elegir una única foto de todas las que haya tomado. Esa imagen será la que suba a la web del Maratón Fotográfico: **maratonfotografico.laverdad.es/2012**. Para que nadie se quede sin 'obras de arte' que mostrar, habrá una sección de fotos fuera de concurso en la que cada participante podrá subir cuantas imágenes desee. El plazo de subida de instantáneas comenzará hoy mismo a las 16 horas y finalizará el lunes 18 a las 19 horas.

El IV Maratón Fotográfico cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento de Murcia y La Caixa, además de con la colaboración de Mini Aupesán y del Rincón de Pepe. Los participantes también recibirán un pequeño picnic para reponer fuerzas justo antes de realizar la foto sorpresa que cierra el evento.